

Cuba rechaza ataque contra sistema eléctrico de Venezuela



La agresión contra ese vital servicio público constituye un intento de desestabilizar, generar violencia y socavar la paz del pueblo venezolano.

La Habana, 31 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, repudió hoy el sabotaje contra el sistema eléctrico de Venezuela y demandó el cese del acoso a esa nación sudamericana, promovido por sectores de extrema derecha.

Mediante la red social X, el titular de esa cartera denunció que la agresión contra ese vital servicio público constituye un intento de desestabilizar, generar violencia y socavar la paz del pueblo venezolano.

Autoridades del gobierno bolivariano informaron la víspera del hecho ocurrido al amanecer de este viernes, que ocasionó pérdidas totales o parciales del suministro eléctrico en los 24 estados del país.

De acuerdo con reportes de prensa, el ministro de Interior y Justicia de Venezuela, Diosdado Cabello, informó que el propio día del ataque empezó a restituirse el servicio en algunos sectores de Caracas, la capital de la nación.

Cabello consideró, asimismo, que los actos terroristas acometidos por sectores de la derecha extremista y fascista, alentados desde Estados Unidos, son un ensañamiento contra su propio pueblo al no alcanzar sus objetivos por medio de la violencia.

Los líderes de la extrema derecha esperaban que Venezuela estuviera incendiada un mes después de las elecciones presidenciales, ganadas por Nicolás Maduro y ratificadas por el Tribunal Supremo, pero al contrario de eso, el país está en completa calma, expresó el ministro. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364090-cuba-rechaza-ataque-contra-sistema-electrico-de-venezuela>



Radio Habana Cuba